



Auch Robin Werlich, Tobias Schroll und Kemal Orkan (v.r.) erwarten heute die Besucher zum 21. Waltroper Skibasar.

—FOTO: PRIVAT

Skibasar lockt zur Gesamtschule

Besucher können dort alles rund um den Wintersport bekommen

WALTROP. Auf diesen Termin freuen sich viele Wintersportler schon wie die Schneekönige: Heute findet der 21. Waltroper Skibasar statt. Das Skiteam der Gesamtschule lädt gemeinsam mit dem Förderverein der Bildungseinrichtung alle Interessierten von 14 bis 19 Uhr in ihren Skikeller ein.

Alpin- oder Langlaufski, Skischuhe, Skibekleidung, Rodelschlitten, Schlittschuhe, Eishockeyschuhe, Skigepäckträger oder auch Schneeketten: All das können die Besucher des Skibasars kaufen, ausleihen oder auch selbst abgeben – zum Beispiel, weil etwas zu klein geworden ist. Beratung erfolgt auf Wunsch durch das Skiteam rund um Rainer Fischer.

Darüber hinaus gibt es die Chance, den traditionellen Skiservice der Schüler zu nutzen. Dabei legen die Mädchen und Jungen mit der neuen Steinschleife der Schule Hand an – und kümmern sich kostengünstig ums

Wachsen und Schleifen beziehungsweise überprüfen die Bindungseinstellung.

Nach Angaben des Veranstalters kommen die Besucher mittlerweile aus der ganzen Region nach Waltrop. Und können dort auch ein bisschen Après-Ski-Atmosphäre genießen: mit Glühpunsch, Snacks, Musik, Kinderbetreuung und vielen Tombolapreisen.

Außerdem können heute auch wieder Carving-Ski, Race- oder Slalom-Carver, Skischuhe, Snowblades, Skihelme und Kinder-Skiausrüstungen für die Weihnachtsferien zu günstigen Konditionen ausgeliehen werden. Der Erlös kommt dem Skikeller und der Schulschifahrt zu Gute.

@ Weitere Informationen zum Skisport an der Gesamtschule finden Sie im Internet unter: www.ge-waltrop.de/projekte/projekte.htm. Dann klicken Sie auf „Skifahren“.